
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht deutlich, dass es sich bei der Anlage zur 

Beschlussempfehlung lediglich um eine Bestandsaufnahme handele, die nicht als abschließend zu 

verstehen sei.  

 


